

**MAMÁ DENUNCIA NUEVO CASO**

Desaparecen otras 2 en Celaya; van 8

EL FISCAL DE GUANAJUATO asevera que cuentan con 2 ubicaciones en las que se trabaja para localizarlas

POR ANDRÉS GUARDIOLA Y LUIS NEGRETE

Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

CELAYA.— La hermana mayor de una de las mujeres desaparecidas el pasado 7 de marzo en Celaya, también desapareció. No se sabe nada de ella desde que fue llamada a declarar a las oficinas de la Fiscalía General del Estado de Guanajuato la noche del pasado jueves.

Se trata de Cecilia, de 27 años de edad, hermana mayor de Sandra Daniela Paredes González, desaparecida junto con otras cinco mujeres de entre 19 y 48 años de edad.

La madre de las jóvenes informó que ya tiene dos hijas desaparecidas y que fue apenas que acudió al Ministerio Público para interponer la denuncia.

Aunque en redes sociales se refiere que las 6 mujeres fueron atajadas por sujetos armados y subidas a



Foto: Especial

Carlos Zamarripa, fiscal de Guanajuato, dijo que se aplicó el protocolo Alba para la localización de mujeres.

EL DATO

Zamarripa dijo que la intención es que se encuentren a las mujeres con vida; presuntamente sujetos armados las levantaron.

camionetas, en un sitio conocido como camino a San José de Guanajuato, cerca del fraccionamiento Álamo Country Club, precisamente en Celaya.

“Se supone que la declaración terminó en la noche y no sé nada de ella, se

encuentran desaparecidas desde la semana pasada.

“Se conformó un equipo de trabajo, tenemos localizado, ahorita dos lugares diferentes en lo que estamos en espera de corroborar a través de nuestro equipo respectivo de investigación en lugares de hallazgo”, señaló.

Además de Sandra Daniela Paredes, Protocolo Alba divulgó que con ella desapareció Marlana Gutiérrez Guzmán, de 19 años de edad.

Paulina Berenice Reséndiz Martínez, de 25 años de edad también es considerada como desaparecida.

También Yoselin Daniela Zamorano Macías, de 20 años de edad.

Gabriela Barbosa Ruiz, de 48 años de edad. Cabello rizado y de color negro.

Rosa María Pérez Ayala, de 42 años de edad. Cabello rizado y negro.

Protocolo Alba reportó que el pasado 10 de marzo desapareció Sandra Martínez Cruz, de 31 años de edad. Sandra Martínez salió de su casa en la comunidad Estrada, en Celaya, desde entonces se desconoce su paradero. Como señas particulares, tiene tatuajes en pierna, brazo y espalda, y tiene una cicatriz en la frente.

supone que saltó a las 10 de la noche de donde le tomaron la declaración. Les comenté a las autoridades sobre mi otra hija que no aparece y sólo tomaron la declaración”, dijo la madre de familia en entrevista.

La mujer añadió que su hija Sandra Daniela y sus compañeras desaparecidas el pasado 7 de marzo acudían a trabajar como meseras. Igual trabajaban en Celaya como en San Miguel de Allende y Querétaro.

El fiscal de Guanajuato, Carlos Zamarripa, dijo que cuentan con dos ubicaciones en las que se trabaja para localizar con vida a las mujeres celayenses que se